
  令和３年度西脇市健康づくり推進協議会（書面会議）の結果  

報告について  

 

１  会議の成立  

  全１６名の委員の承諾をいただき、１名の委員から書面による意

見がありました。  

 

２  報告事項  

〇  「令和２年度保健事業実績報告及び令和３年度保健事業実施計  

画」の御意見について  

 

 ⑴  基本健診及びがん検診について（資料２ページ）  

【質問】  

   Ｒ２年度、新型コロナウイルス感染症拡大の影響と思われるが

受診者が減少している。一旦受診者が減少すると数年は影響が続

くと予想されるが、Ｒ３年度の受診者向上の取組はあるか。  

 

 【回答】  

   Ｒ３年度に特化した取り組みはないが、令和２年度町ぐるみ健

診受診者のうち、未申し込み者に勧奨ハガキを送付した。  

また、今年度から新庁舎で健診を実施し、広い会場で、安全に

受診していただける環境となった。一枠内の受診人数を制限し、

感染予防に注意して実施をしている状況である。  

   託児やレディスデー、物忘れチェックコーナー、歯周病検診コ

ーナーを設けている。申込は、電話、郵送、 FAX、  ホームページ

からできる。  

 

⑵  母子保健事業について（資料 16ページ）  

  【質問】  

    母子保健で各健診の未受診者のフォロー状況について教えて

欲しい。  

 

  【回答】  

   健診の未受診者に対して、通知と電話で再度、再再度の案内連

絡を行っている。それでも未受診の場合は保健師が家庭訪問をし

ている。家庭訪問を行ったのは、３か月児健診０人、１歳６か月

児健診  １人、３歳児健診３人。  

 

 



⑶  自殺予防啓発事業について（資料 12ページ）  

【意見】  

自殺対策の相談で訪問が 17件／ 73件と多く、西脇市の自殺予防

の取組をきめ細やかに実施していただいている。コロナ禍で、生

活困窮や、行動制限によるストレスなど自殺が増えると予想され

る中、今後も自殺予防対策の充実に尽力いただきたい。  

 

 〇  健幸運動教室及び健幸ポイント事業について  

【意見】  

   教室の効果について視覚に訴えわかりやすいチラシとなってい

る。今年度から健幸ポイント事業もスタートされており、西脇市

の健康づくりがさらに向上するとよいと思う。  

 

 〇  新型コロナウイルスワクチンの接種状況について  

  【意見】  

  新型コロナワクチン予防接種が進んでいるようで安心した。                      


